SOCIEDAD

La revista de arte de la UGR incluye un trabajo sobre Melilla

Redacción

Melilla Hoy

En el número 40 de la revista de arte de la UGR, que preside Ignacio Henares Cuéllar y dirige Emilio. Ángel Villanueva Muñoz, se rinde homenaje póstumo al que fuera el profesor José Álvarez Lopera, joven intelectual, brillante y singular historiador del arte.

La revista de la Universidad de Granada recoge, además, trabajos como "Urbanismo, Arquitectura y Legislación: la ley de Zonas Polémicas y su incidençia en Ultramar (Melilla, 1910), de Salvador Gallego Aranda (Departamento de Historia del Arte y Música. Universidad de Granada).

Igualmente Cuadernos de Arte de la UGR incluye un artículo sobre Las portadas y retablos de



Diego de Siloé y Andrés de Vandelvira. El trabajo de investigación es obra de la profesora de la Universidad de Jaén, Luz Ulierte Vázquez.

Asimismo, este número 40 de

Cuadernos de Arte de la Universidad de Granada cuenta con sus habituales secciones de Reseñas, Tesis doctorales y Trabajos de investigación.

Portada de la guía

El CICODE lanza una reimpresión de la Guía de Voluntariado de Melilla

La publicación ha contado con financiación de Bienestar Social y de las entidades reflejadas en el manual

El Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) de la Universidad de Granada en Melilla ha reeditado la Guía de Voluntariado de Melilla debido al gran éxito de acogida y distribución de la primera edición. Tras el éxito de la primera edición, se reparten 300 nuevos ejemplares, que se distribuyen en asociaciones, ONG, centros educativos, administraciones locales y central, y centros de reunión.

SUBVENCIONA:



Certificado de Profesionalidad "ACTIVIDADES AUXILIARES DE ALMACEN"

Localidad: Melilla

Lugar de impartición: Puerto Deportivo NORAY, Local 1

Nº de Expediente: 34

Dirigido a: Desempleados de larga duración inscritos en el SPEE

Nº de horas: 230

Nº de alumnos: 15

Perfil: NIVEL 1 de Cualificación

Calendario: Septiembre - Diciembre

Horario: "09:00 – 14:00 de Lunes a Viernes

Plazo de inscripción: 18 Septiembre 2013

Redacción

Melilla Hoy

Al igual que la primera que se imprimió, esta pretende servir de recurso ágil para poder orientar el interés de cualquier persona por el voluntariado en Melilla. En ella se muestran los datos esenciales de algunas de las entidades sin ánimo de lucro de la ciudad más representativas, junto con experiencias personales de voluntariado y personas beneficiarias de dichas organizaciones, con el fin de animar a quien pueda tener compromiso de formar parte de la gran familia del voluntariado social.

Guía

La Guía es una recopilación, sin ánimo de ser exhaustiva, de las entidades, ONG, asociaciones civiles y movimientos ciudadanos más activos de Melilla y permite al usuario tener un panorama genérico de las oportunidades que están presentes en la ciudad y servir de gran utilidad para aumentar la visibilidad social de las mismas con un estilo sencillo, ágil y dinámico.

En la publicación, que ha contado con la financiación de la Consejería de Bienestar Social de la Ciudad, participan ASPANIES, Autismo Melilla, ACCEM, PRÓDEIN, Melilla Acoge, Cruz Roja, VIAS, ASOME, ASSFRO, MPDL, Cuenta con Nosotros, Melilla ConBici, Guelaya-Ecologistas en Acción, AECC y Cáritas.

Distintas organizaciones no gubernamentales han colaborado en la guía

Como la primera edición, ha sido redistribuida de manera gratuita por los centros universitarios melillenses; centros educativos de todos los niveles; asociaciones vecinales, culturales y deportivas; medios de comunicación; así como diversos emplazamientos de reunión. El carácter singular de Melilla hace que su Delegación del CICODE venga ocupándose desde hace años, junto con otras entidades, de promover este concepto amplio de voluntariado, fomentando la movilización solidaria participativa.

La cooperación al desarrollo, la acción social y el voluntariado suponen el compromiso solidario de la Universidad de Granada con desfavorecidos, fin por el cual impulsa actuaciones formativas, educativas, investigadoras, técnicas y de promoción que tiendan a la consecución de una sociedad más justa, al impulso de la cultura de la paz, al desarrollo sostenible, al respeto medioambiental, así como a la organización de acciones de voluntariado y publicaciones, como la presente, que las fomenten.

CURSO GRATUITO

ORGANIZA:

COFINANCIA:

7

"El FSE invierte en tu futuro"



ACADEMIA VETONIA

UNIÓN EUROPEA FONDO SOCIAL EUROPEO